

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: apartado II.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVIII.—Número 10.817

Lunes 10 de Octubre de 1938.—Tercer Año Triunfal

Precio del ejemplar, 20 céntimos

NUEVAS POSICIONES CONQUISTADAS EN EL FRENTE DEL EBRO

Rectificación a vanguardia en los frentes de Madrid y de Córdoba

Intensa actividad de la aviación

PARTE OFICIAL DE GUERRA

En el sector del Ebro han sido conquistadas hoy varias posiciones enemigas, adelantando considerablemente nuestra línea y causando gran quebranto a los rojos.

Una sola de las columnas que han operado, ha hecho 176 prisioneros y ha cogido más de 130 muertos al enemigo y mucho armamento, entre el que se cuentan varias armas automáticas.

En el frente de Madrid, sector de Añover, y en el de Córdoba, sector de Villafranca, se han llevado a cabo por nuestras tropas rectificaciones a vanguardia de nuestras líneas.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En combate aéreo sobre el sector del Ebro han sido derribados hoy dos aviones rojos Martin Bomberg seguros y tres probables, sin novedad por nuestra parte.

Ayer fueron bombardeados eficazmente los objetivos militares del puerto y estación marítima de Tarragona, y los de los puertos de Valencia y Barcelona.

Salamanca, 9 de Octubre de 1938. Tercer Año Triunfal.

DIÁ 9 DE OCTUBRE DE 1938

El acontecimiento internacional es la retirada de los voluntarios italianos

El general se considera el gesto del Caudillo como una valiosa aportación a la causa de la pacificación de Europa. Se garantiza la retirada de los internacionales y el reconocimiento de la beligerancia a Franco

El general releva de su juramento a los voluntarios

Gratitud a los legionarios

La confirmación oficial, el sábado por la noche, la noticia de haberse retirado el Caudillo, de acuerdo con el Duce, la repatriación de los voluntarios italianos que han servido durante dieciocho meses de campaña en España Nacional.

En el sentido del despacho al Caudillo, en nuestra sección del día 8, cuyo contenido hemos matizado por no haber formulado todavía declaración por parte del Gobierno Nacional.

La repatriación de dichos contingentes de voluntarios ha sido recibida en Europa con satisfacción, y es considerada como una decidida aportación del Generalísimo Franco a la paz.

En este juicio abunda la prensa extranjera, aunque no en los periódicos (y comprenderá el lector cuáles son), que pretenden resaltar la importancia al gesto del Caudillo. Es una cosa que conviene dejar sentada. Esos legionarios italianos, a los que la España Nacional

ha dado el brazo en alto, llegaron para unirse en nuestras filas cuando habían pasado los días de la delincuencia internacional se encontraba en los campos de Madrid. La guerra española planteó entre españoles únicamente.

El Ejército español, con el apoyo entero en armas, nos pusimos de lucha para defender a nuestra patria, y la guerra hubiese terminado en 1936 con la derrota total del comunismo en España sino hubieran

actuado aquellos mercenarios internacionales que los agentes soviéticos y los frentes Populares echaron a luchar contra nosotros.

En el mundo puede dudar que el Caudillo Franco, contando únicamente con soldados españoles, llegó a las puertas de Madrid en una heroica desde Andalucía, y a los puertos desde Navarra y Castilla.

Desde la guerra estaba ganada por los enemigos de España, impidiendo nuestro triunfo de utilizar las brigadas internacionales sanguinarias y criminales que llegaban en bandadas, ansiosas de sangre.

Los voluntarios italianos dejaron su país. Hizo ayer ocho días que se nos dio la voz y el corazón de su pueblo, les expresó públicamente donde llega la gratitud de los españoles. La voz del Caudillo expresó un sentimiento unánime de los españoles. Con nosotros han luchado voluntarios para defender, una vez, los valores eternos de la civilización occidental y de la Humanidad.

Cuando el comunismo fortalecía las filas enemigas, fueron los italianos, nuestros soldados, los que sufrieron la metralla enemiga y compartieron la alegría de las victorias.

Los legionarios italianos abandonaron nuestro suelo. Queda entre nosotros el gesto romano de solidaridad fraternal, y quedan también aquí las banderas, que como sagradas hemos guardado, de los camaradas caídos en su tierra, hermanos españoles que cayeron en Lepanto defendiendo el mismo ideal.

A la hora de la despedida, España, la Cruz Roja y la Lucha Antituberculosa LLEVAN A CABO EN ESPAÑA UNA HONDA LABOR PATRIÓTICA Y HUMANA, POR LO QUE SON DIGNAS DEL APOYO DE TODOS LOS BUENOS CIUDADANOS.

ESTOS, POR TANTO, NO DEBEN REGATEAR, EN SU FAVOR, EL IMPRESCINDIBLE CONCURSO MONETARIO, QUE REALIZARÁN EN ESTA OCASIÓN, ADQUIRIENDO UN NÚMERO DEL SORTEO DE LA LOTERÍA EN BENEFICIO DE ESAS ALTRUISTAS INSTITUCIONES.

EL REFERIDO SORTEO, COMO ES SABIDO, SE VERIFICARÁ EL DÍA 11 DE ESTE MES Y ES DE ESPERAR QUE ALCANCE EL MÁXIMO DEBIDO.

brazo en alto, con el saludo común a los dos pueblos, grita con fervor de gratitud:

«¡A noi! Duce, Duce, Duce!» ¡Arriba Italia! Arriba España!

LA NOTICIA OFICIAL

Radio Nacional transmitió el sábado por la noche la siguiente noticia:

«El Generalísimo Franco prepara la inmediata repatriación de los legionarios italianos que han servido más de dieciocho meses de campaña en la España Nacional.»

La España Nacional, al realizar esta retirada sustancial de voluntarios, contribuye de manera eficaz al afianzamiento de las buenas relaciones internacionales, satisfaciendo, además, a este respecto, el deseo exteriorizado por el Comité de no intervención.»

Juicios de la Prensa inglesa

Londres, 8.—Los periódicos de la noche hacen notar, destacándolo, que con la generosa decisión del Caudillo español serán solucionados algunos problemas pendientes, y sobre todo, será puesto en vigor el Pacto anglo-italiano firmado el 16 de Abril pasado que estaba pendiente a falta de una determinación de esta índole.

Agrega una parte de los periódicos afectos al Gobierno que el día 1.º de Noviembre, fecha en que será abierto el Parlamento, el primer ministro podrá informar sobre el particular en los Comunes y pedir la ratificación del Pacto de Roma. Seguidamente reconocerá la beligerancia del Gobierno de Burgos, que estaba en situación de inferioridad respecto al de Barcelona, hecho que no se producirá antes por consideraciones de orden parlamentario.

Con la retirada de los voluntarios extranjeros por ambas partes contendientes se cree que renacerá la tranquilidad de Europa.—D. R. V.

JUICIOS FRANCESA

París, 9.—El acontecimiento más importante de ayer, lo constituyó la decisión del Generalísimo Franco de retirar todos los voluntarios italianos que llevan más de dieciocho meses de campaña en las filas nacionales.

Esta decisión del Gobierno de Burgos, contribuirá a mejorar las relaciones internacionales y acelerará la ratificación del acuerdo anglo-italiano.

¿Qué causas han motivado la retirada de estos 10.000 voluntarios italianos? Varios han sido los motivos que han contribuido a tomar esta importante decisión:

1.º Los acuerdos de la Conferencia de Munich.

2.º Las últimas conversaciones anglo-italianas celebradas en Roma.

3.º La importante decisión del Gobierno francés de nombrar un embajador en la capital italiana.

A cambio de este gesto del Caudillo, se dan garantías de que las brigadas internacionales también serán retiradas y que el derecho de beligerancia será concedido al Generalísimo Franco.

FRANCO RELEVA DEL JURAMENTO A LOS LEGIONARIOS ITALIANOS

París, 10.—«La Gaceta d'Il Popolo» dice que los legionarios italianos, reunidos ayer en una ciudad de la retaguardia nacional, han sido relevados del juramento de voluntarios del Ejército nacional.

¿QUIEN HABLO DE MEDIACION?

Otra vez anda el enemigo metido en quimeras y formando ambiente para una mediación extranjera en la guerra de España. ¿Cuántas veces ha de decir el Caudillo, ha de repetir su Gobierno y ratificar el pueblo español que no hay mediación posible? ¿Rendición sin condiciones!

Por lo visto nuestros adversarios interpretan mal el gesto del Caudillo accediendo a la retirada de los voluntarios italianos que se encuentran en nuestras filas desde hace dieciocho meses. Existe un Convenio italo-inglés dirigido a mejorar las relaciones de todo orden entre esas dos grandes potencias, y para que entrara en vigor, era indispensable que se realizase la retirada «sustancial» de los legionarios fascistas. Iniciada la tarea de la paz en Munich, no podía quedar paralizada por acción u omisión del Caudillo, sino que se hacía indispensable que continuasen su labor los estadistas que han abrazado la responsabilidad de abrir una era de concordia en el viejo continente. El Convenio italo-inglés constituye un factor importante de esa labor, pero era preciso facilitar su entrada en vigor. Y ya el Generalísimo lo ha hecho posible.

¿Se interpreta este gesto en algunos medios como deseo de una mediación? Están equivocados de medio a medio. Tiene esta decisión del Caudillo el sentido que queda apuntado y además representa una promesa de que saldrá de nuestro suelo hasta el último voluntario cuando existan garantías de que del otro lado se hará lo propio, a fin de que el conflicto vuelva a adoptar el carácter netamente nacional que tuvo en los primeros meses hasta que nuestras tropas se presentaron ante Madrid.

¿Mediación? ¿Por qué? ¿Para qué? ¿Será preciso reverdecer textos del Caudillo donde se expresa el sentir nacional, contrario a ese sistema? Queremos la rendición sin condiciones del enemigo; tenemos derecho a exigir-

la e imponerla. «La España Nacional ha vencido—dijo el Caudillo—y no dejará arrebatarle ni desvirtuar su victoria por nada ni por nadie». «Prender una solución de la guerra que no fuera una victoria completa y una rendición sin condiciones de los ejércitos y de los jefes rojos, sería traicionar y humillar a la juventud combatiente».

Ganada tenemos la guerra en lo militar, en lo político, en lo social y hasta en el aspecto internacional. Esto se ha conseguido a costa de enormes sacrificios y vienciendo (vencidas sólo con la ayuda de Dios) dificultades que hubiesen abatido a hombres que no fuesen de la sabiduría de nuestro Caudillo y del temple, de la fe y del espíritu de sacrificio del Generalísimo, de los combatientes y de la retaguardia nacional. ¿Y la mediación ahora? ¿Para convivir otra vez con los bárbaros autores de la inmensa tragedia española? ¡Jamás! ¡Jamás!!

Dijimos en otra ocasión que los que tengan sobre su conciencia responsabilidades por la sanguinaria tiranía padecida por la población de la zona roja, y no se sientan con valor para arrostrar el fallo sereno y justo de la Justicia nacional, abierta tienen aún la frontera terrestre y aun los caminos del mar por donde les llega la ayuda extranjera. Desaparezcan por ellos si les place y queden aquí hasta los combatientes que no mancharon sus manos en el crimen, que ellos, como el resto de la población, encontrarán abiertos nuestros brazos de compatriotas para iniciar a continuación una lucha más humana y más grata; la reconstrucción de todo lo que destruyeron los bárbaros.

Pero más autorizados y elevados que nuestros juicios son los que transcribimos a continuación:

EL PROBLEMA DE LAS MINORIAS CHECAS

Hungría y Checoslovaquia han llegado a un acuerdo

Konrad Heinlein ordena la disolución del Cuerpo franco



Las tropas alemanas son recibidas triunfalmente a su entrada en la ciudad sudete de Kleinphilipsreuth

Crónica de Berlín

La semana

Berlín, 10 (madrugada).—Dentro de veinticuatro horas habrá transcurrido el plazo para que las tropas alemanas ocupen el territorio sudete señalado por la Comisión internacional.

Los corresponsales de la Prensa extranjera que acompañan a las fuerzas de ocupación describen los grandiosos recibimientos de que aquéllas son objeto por parte de la población sudete. Sin duda existen en estos momentos de entusiasmo ciertos órganos extranjeros (judaicos y comunistas) que se creen en el deber de verter unas lágrimas de amargura, pero si esta campaña no afectó al pueblo alemán en los pasados días crímenes—menos ha de afectarle ahora después de la victoria. La espada de Dámocles, suspendida por Benes sobre el Reich, cayó por fin, pero no sobre el pueblo alemán, sino sobre el propio Benes. No debe extrañar que su dimisión no se comentara de modo sensacional. Después de su discurso sentimental, desapareció de Praga dejando al pueblo sumido en la tragedia que él mismo le acarrearía. No han faltado pe-

riódicos que han revelado cosas interesantes a propósito de la dimisión. «L'Europe», por ejemplo, dijo que Francia ha perdido un amigo incomparable, y parece que en una moción dirigida al ministro de Negocios Extranjeros francés, le había dicho Benes: «Para Francia movilizó sin esperar a mis colegas de la Pequeña Entente».

Otro periódico francés insinúa que Benes es demasiado joven para pensar en la revancha. Nosotros, alemanes, quisieramos disuadirle, si tal es su pensamiento. Haría bien en seguir nuestro consejo. Deben recordar guerra en la que resultásemos vencedores, ningún estadista volvería a trazar las fronteras checas a base del Tratado de Versalles.

«Pravda», periódico oficioso del Kremlin, dijo «que Benes terminó su actividad de hombre de Estado con una verdadera catástrofe».

Otros diarios dicen que la dimisión se debió a presión de Berlín. Incierto. Tuvo su origen en los acuerdos de Munich. El pueblo checo vio que había sido dirigido por un político sin

conciencia. Este otro comentario de «Pravda» lo revela: «Entre los checos no se encuentra un amigo defensor de este hombre tan popular en otros tiempos».

Los discursos en la Cámara de los Comunes y en el Parlamento francés, y el resultado de las votaciones, demostraron que Chamberlain y Daladier cumplieron la verdadera voluntad de sus pueblos. Hombres como Eden, Atlee, Churchill y Kerillys, tuvieron que reconocer que ni Francia ni Inglaterra quieren saber nada de la guerra.

La Unión Soviética ha desaparecido de la política europea. Europa termina en la frontera del Este, y Litvinoff habrá tenido que informar a su señor de esa situación europea completamente modificada.

Una alocución de Goering

Carlsbad, 9.—El mariscal Goering ha visitado hoy el territorio de Eger, A mediodía llegó a dicha ciudad, pronunciando desde el balcón del teatro Principal una breve alocución a la muchedumbre que se había congregado en la plaza.

El mariscal Goering continuó des-

He aquí las opiniones de dos ilustres generales y de dos notables escritores de la España Nacional, y a la cabeza de ellas, la del vicepresidente del Gobierno.

DICE EL GENERAL JORDANA

¿Mediación? La sola palabra repugna e indigna. Contra influencias extranjeras que sojuzgaron a España, llevándola al desastre, y contra los traidores que a ellas se vendieron, nos alzamos el 18 de Julio de 1936. España Una, Grande y Libre es el grito y la aspiración de nuestros combatientes y expresa a la perfección la inquebrantable voluntad nacional. Voluntad de victoria íntegra y voluntad de que no sean arrebatados o adulterados los frutos de nuestra victoria.

Los enemigos de España, los de dentro y los de fuera, al ver que han perdido irremisiblemente la partida en los campos de batalla, quieren empujar el triunfo del Generalísimo Franco y de la España Nacional en armas, mendigan rastreramente por el mundo una mediación, inspirada en ideas desintegradoras, que impidan marchar con paso firme y decidido por la heroica y gloriosa ruta de nuestro resurgimiento. Intento vano. Frente a él se levanta barrera infranqueable: la sangre de nuestros muertos y una voluntad férrea, la de Franco, que interpreta fielmente el sentir de su pueblo.

No puede haber jamás unidad entre idearios totalmente antagónicos. De nuestro lado, garantía absoluta de orden, de autoridad, de paz interior, de justicia social, de alejamiento de todo peligro extremista, de independencia patria, de honestidad administrativa y de evolución hacia una España ideal. Del opuesto, que es el campo rojo, todo lo que produjo gravísima enfermedad que padece España, que únicamente puede remediar la victoria total y sin regateos de Franco.

¡Los traidores a la Patria no pueden convivir con los que ella sacrificaron, y sacrifican todo! Entre los españoles auténticos, los de la España nacional, y los que la vendieron al extranjero sólo puede haber armonía, merced a una total derrota de éstos, que los haga volver de su error, llevándolos a un total arrepentimiento.

El Caudillo, con hermosas palabras, sintetiza la única solución posible: «Rendición sin condiciones; que con la Patria y el Pan, el Movimiento garantiza la justicia generosa para los españoles todos sin excepción alguna».

GENERAL QUEIPO DE LLANO

La dificultad suprema de la mediación es la imposibilidad de conviven-

(Continúa en la página 2)

ESTA ABIERTA LA MATRICULA DEL COLEGIO "CORAZON DE MARIA"

Dirigido por RR. PP. Misioneros. Telf. 218. Cinco clases graduadas de PRIMERA ENSEÑANZA. Estudio y preparación del BAUHLERATO, Educación completa en sus diversos aspectos. Vigilancia estrecha, Disciplina racional. Condiciones económicas inmejorables. GARANTIA. DIRECCION Y PROFESORADO.—Sacerdotes religiosos ESPECIAL DIRECCION ESPIRITUAL.—Por un P. Particularmente encargado Abrirá sus clases el próximo jueves 13, ajustado a la nueva Ley Para toda clase de informes, acudir al Padre director

en la causa y en el Caudillo para recibir y aceptar mediadores. Un inconcebible maridaje entre la justicia y el crimen, de no ser híbrido, produciría monstruos. Una paz sin represalia tras la victoria, dejaría tan sólo heridas que cicatrizarían pronto con el bálsamo de la piedad y el amor.

La convivencia sería fácil en esta hipótesis. Imposible tras una paz ficticia y amañada. Yo, personalmente, me expatriaría nuevamente, con honda pena, de mi querida España

DON JOSE MARIA SALAVERRIA. Una mediación entre beligerantes, considerados en un plano de igualdad de poder y de derecho, sería lo mismo que arrebatarnos los motivos y las esencias de la guerra y negar la realidad de nuestra superioridad. Semejante injusticia, resulta, desde luego, insoportable, y no creo que pudiera nunca servir de base para ninguna negociación.

Solamente dentro de un benévolo propósito una solicitud de paz, formulada previamente por Barcelona, sobre el principio incontestable de la superioridad real y moral de la España de Franco, puede ser recogida, si no se partiese de este reconocimiento del derecho incuestionable de Franco a la plena superioridad, por razón de sus victorias. La paz que resultase de una mediación, sería más que precaria, completamente inútil, a corto plazo.

PADRE GETINO

La mediación es inaceptable, porque inutiliza nuestros sacrificios y contradice nuestras promesas. No será aceptada ni en vanguardia ni en retaguardia.

Hace el juego a la masonería y quita la razón de ser a nuestro Movimiento.

La unión es imposible con la impunidad de crímenes comunes. Será un hecho con justicia, generosidad y disciplina.

cia de personas dignas, víctimas de los criminales marxistas en sus familiares y en sus haciendas, con esos criminales.

La mediación no podrá jamás conseguir la unidad entre todos los españoles, entre los que se interponen ríos de sangre inocente.

GENERAL KINDELAN

La mediación no cabe ni en hipótesis. Admitirla sería un crimen de lesa patria. Parlamentar, un error y una traición. Cien razones nos lo vedan, y entre ellas, las siguientes:

Primera. Hemos ganado la guerra, y al vencedor corresponde imponer las condiciones al vencido.

Segunda. No podemos tratar con los actuales dirigentes, nos separa de ellos un mar de sangre y de crímenes, no hay mediación posible entre el bandido y el gendarme.

Tercera. No hay materia de discusión. Nosotros no pedimos nada a los rojos... ni indemnización de guerra, ni territorio, ni tratados comerciales, ni colocales en situación de inferioridad social o cívica o exigir responsabilidad, a los que combatieron contra nosotros. Nada les pedimos. En cambio, queremos recibirlos como hermanos, darles pan, justicia, anhelos de espiritualidad y vida digna en una España grande e inmortal.

No podemos ceder en estos propósitos nuestros, no podemos tampoco proteger, dejar impunes, los horren-

dos crímenes cometidos. Faltaríamos, si lo hiciésemos, al postulado fundamental de justicia. A los que con el fusil en la mano nos combatieron y combaten en lucha franca, abrazo fraternal; a los asesinos, a los sádicos, a las fieras humanas, la sanción impuesta con todas las garantías procesales.

Si nos aviniéramos a negociar una paz amañada, seríamos indignos, seríamos traidores a la legión de nuestros muertos, héroes y mártires; habríamos perdido la guerra y merecido perderla. Si algún extranjero, por humanitarismo loable, por servir a los rojos en la única salida que ven practicable para su desesperada situación, nos propone mediar, recelará, seguramente, una rotunda, aunque cortés, negativa, y con ella la seguridad de que España altiva y generosa, cargada con el peso de su gloriosa Historia, se basta para dar cima, sin intermediarios, a las grandes empresas universales, que tienen o han tenido por teatro de acción su territorio, y para las que Dios, en sus designios soberanos, la elige en los grandes momentos de la Historia del mundo.

Con nuestra fe en Dios y nuestro amor a España estamos alcanzando la meta en el combate de vanguardia entre nuestra civilización y el comunismo esclavo. Nueva gran empresa, que a las actuales generaciones tocó iniciar y resolver.

Nos sobran energías y nos sobra fe

Dice el Führer: Ha podido realizarse pacíficamente la incorporación de diez millones de alemanes al Reich. Y añade: Nosotros deseamos la paz; pero en cualquier intento estamos dispuestos a defenderla. Por eso continuarán las fortificaciones del Oeste

Serrebrik. — El Führer Canciller ha pronunciado hoy en esta capital un discurso que fué interrumpido constantemente por frenéticas ovaciones, del que entresacamos lo siguiente:

«Al comenzar el año actual decidí repatriar a los diez millones de alemanes que se encontraban todavía fuera de las fronteras del Reich.»

El mundo no ha querido comprender que se trataba aquí de diez millones de alemanes separados a la fuerza de la nación alemana y en contradicción con el derecho de los pueblos de disponer ellos mismos de su suerte. No han querido comprender que la gran nostalgia de esos diez millones de alemanes maltratados, era la de unirse al Reich.

La plebe internacional sin Patria manifestó siempre toda clase de atenciones hacia todos los británicos que en Alemania se les pone entre rejas, pero siempre se mostró sorda cuando se trataba de los sufrimientos de esos diez millones de alemanes.

Toda esta gente se encuentra todavía influida por el espíritu de Versalles y solamente Alemania se ha librado de ese espíritu.

En vista de que las democracias mundiales han estado sordas durante veinte años a todos estos sufrimientos y a las reivindicaciones de estos diez millones de personas, ha sido necesario adoptar una enérgica decisión previa para llevar a buen fin una solución radical dentro de la estrecha unión de la nación alemana.

Yo sé que muchos, fuera de las fronteras del Reich y algunos pocos dentro de la nación alemana, no comprenden que el pueblo alemán de 1938 ya no es el mismo que el de 1918.

Sólo un ciego puede desconocer el pasar por alto el trabajo educativo del nacionalsocialismo y de su concepción ideológica. Esta ha sido la base indispensable para nuestra obra y para llegar a un resultado feliz. Alemania se encuentra hoy tan fuerte y tan potente como jamás lo ha sido.

La segunda condición fué la del desarme alemán, por el cual yo me he desvelado de manera fanática durante estos últimos seis años aproximadamente.

La tercera condición fué la de la seguridad del Reich.

Ninguna potencia del mundo conseguirá jamás derribar esta muralla. La cuarta condición fué la de haber ganado amigos en el terreno exterior.

El eje del cual han pretendido reirse en otros países, no solamente ha demostrado su solidez en el curso de los últimos años, sino que también ha probado su firmeza en las horas álgidas.

No obstante, el pueblo alemán se felicita por el hecho de que la obra del año 1938; es decir, la incorporación de diez millones de alemanes y la de alrededor de ciento diez mil kilómetros cuadrados de territorio al Reich ha podido ser realizado pacíficamente.

Todos nosotros somos felices, porque todo esto ha sido llevado a cabo de una manera pacífica, sin derramamiento de una gota de sangre, a pesar de las dificultades de tantos intimadores y aprovechadores internacionales.

Cuando me refiero a la colaboración de otros hombres de Estado en esta solución pacífica del problema, debo de hablar en primer lugar del único y verdadero amigo: de Benito Mussolini.

Yo sé que todos vosotros conocéis lo que debemos a este hombre; pero también deseo hablar de los otros dos hombres de Estado que se han esforzado para encontrar una solución pacífica y que, junto con la gran Italia y con nosotros, concluyeron este acuerdo, que garantiza sus derechos a diez millones de alemanes y la paz del mundo entero.

Estoy contento de que estos millones de alemanes se encuentren por fin libres y pertenezcan ahora a nosotros y que la paz haya podido ser salvada.

La experiencia de los últimos ocho meses ha demostrado que Alemania debe ser prudente y de que no debe omitir nada que pueda ser en detrimento de la seguridad del Reich.

Alemania se encuentra frente a frente con hombres de Estado que por su parte desean la paz; pero estos hombres gobiernan en países en los cuales es posible, según su constitución interna, que sean reemplazados en cualquier intento por otros que ya no estén dispuestos por su parte a mantener la paz.

En Inglaterra, por ejemplo, Chamberlain podría ser sustituido por Duff Cooper, por un Eden, por un Churchill, y con estos hombres de Estado podríamos estar, persuadidos de que tendrían por único fin el desencadenar una guerra mundial.

Ni siquiera tratan de ocultar esta intención suya y la proclaman abier-

tamente por doquier. Es por esto por lo que Alemania debe permanecer en guardia, haciendo todo lo posible en pro de su seguridad. De la misma manera nos amenaza también el enemigo internacional, el judío internacional y el bolcheviquismo.

Alemania conoce asimismo la potencia de una cierta Prensa internacional, que no vive sino de la mentira y de la calumnia.

En vista de esta singular construcción política de los países vecinos y de aquellas fuerzas, Alemania debe permanecer prudente y vigilante.

Nosotros deseamos la paz, pero en cualquier intento estamos dispuestos a defenderla. Es por eso por lo que yo he decidido continuar con la mayor energía los trabajos de nuestras fortificaciones del Oeste, tal como lo había anunciado ya con ocasión del Congreso del partido celebrado en Nuremberg y ahora estoy por incluir también en la región fortificada a los dos grandes distritos situados hasta el presente fuera de este territorio y que son los de Aquisgran y Saardrucken. Estas medidas hacen la seguridad del Reich.

Por otra parte, estoy contento de poder levantar ya dentro de pocos días las medidas tomadas durante los meses y las semanas críticas. Me alegro al ver que todos los centenares de miles de hombres podrán regresar a sus hogares y que nuestros reservistas sean licenciados de nuevo. Estoy contento de poder agradecer todo lo que habéis hecho ya que habéis cumplido con vuestro deber, pero especialmente estoy satisfecho por poder agradecer al pueblo alemán el haberse comportado de una manera tan viril. Doy las gracias, sobre todo, a los centenares de miles de hombres, ingenieros alemanes, etc., por haber trabajado con tanto ahínco en nuestras fortificaciones. Todos vosotros habéis colaborado en garantizar la paz alemana.

La potente Alemania está siempre dispuesta a llevar a cabo, con sus vecinos, una política de entendimiento.

Alemania puede proseguir tal política. Nosotros no deseamos nada, no reclamamos nada. Sólo queremos la paz. Mas una única cosa reclama Alemania, que es en primer lugar sus relaciones con Inglaterra.

Inglaterra haría bien en eliminar poco a poco ciertas «poseses», que datan todavía de la época versallesca.

Alemania no soporta más tiempo estas «poseses» de instituir. No puede admitir que hombres de Estado británicos o miembros del Parlamento inglés se informen con respecto a la suerte de Alemania o de ciudadanos del Reich en el mismo territorio de Alemania.

Alemania tampoco se ocupa de estas cosas en Inglaterra.

El mundo entero tendrá muchas veces la razón de ocuparse de acontecimientos, como por ejemplo, como

los que ahora se desarrollan en Palestina.

Alemania cede este interés a aquellos que se crean predestinados para ello. Ellos se contentan con observar sorprendidos completamente con rapidez se encuentra una solución para este problema, mas Alemania para todos estos señores el consejo de ocuparse con mayor ventaja de sus propios problemas y dejar tranquilo al Reich.

Es necesario que todos los hombres de Estado y políticos extranjeros responsables, se ocupen de sus propios asuntos y no intervengan constantemente en los problemas de los demás pueblos, pues sólo así será garantizada la paz.

Sólo un mutuo respeto hará que la paz sea durable, ya que nosotros deseamos ardientemente como nadie, que se realicen las obras. Obras culturales verdaderamente gigantescas y también de la misma manera, buscaremos soluciones a los problemas económicos.

Tenemos necesidad de la paz. Nadie como nosotros conoce por experiencia propia, lo que significa ser débil y de encontrarse merced a otros.

Alemania ha realizado durante estos años una formidable obra de unidad nacional, por lo cual se siente inmensamente feliz.

Expresamos nuestra gratitud a la Providencia, que nos ha iniciado el camino para resurgir de la miseria hacia la libertad.

Nuestra gratitud es particularmente grande, ya que este camino ha sido encontrado sin necesidad de ningún sacrificio por parte del pueblo alemán.

(Una ovación ensordecedora abarca las últimas palabras pronunciadas por el Führer Canciller.)—FARO.

El problema de las minorías checas

(Viene de la página 1)

pués su viaje hacia Carlsband. En su alocución de Eger ha pronunciado las siguientes palabras:

«Alemanes sudetes: Desde ayer me encuentro entre vosotros, y por todas partes donde he estado, se observan los mismos sentimientos. Después de una terrible opresión durante largos años, los alemanes sienten otra vez la alegría de la libertad. Estáis ahora en vuestra casa, en Alemania. El Führer ha forjado vuestro destino. No lo olvidéis nunca. Alemania, el Führer y el pueblo alemán estaban dispuestos a arrostrar las más terribles pruebas para luchar por vosotros hasta el último instante, y estábamos dispuestos a realizar hasta el último sacrificio para devolveros la libertad. Ahora ya no sois sudeo-alemanes, ahora sois alemanes del Reich. Vuestra fuerza se afianza con estas palabras: Un pueblo, un Reich y un Führer.»

La ocupación de la quinta zona. Hohenebel.—Con la ocupación de la quinta zona, los alemanes han entrado en las montañas de Los Gigantes y de Iser. La marcha sobre el cumbre del Splinger ha sido muy difícil, a causa de las lluvias y del estado de los caminos. La entrada de las tropas en la quinta zona ha sido efectuada sin incidentes.

Después de haber adoptado el ministro del Interior del Reich las medidas necesarias para ajustar la administración del territorio sudete a la del Reich, el consejero doctor Hüblich y el secretario de Estado, doctor Stueckart, han salido con dirección al territorio sudete para ponerse de acuerdo con el comisario del Reich.

Negociaciones germano-checas. Berlín, 10.—Comenzaron ayer las negociaciones entre el ministro de Economía del Reich y el de Checoslovaquia, por mediación de la delegación instituida por la Comisión internacional para discutir las cuestiones económicas y financieras suscitadas por la incorporación de los territorios sudetes al Reich. Tienen por fin estas negociaciones la conclusión de un acuerdo provisional y se refieren especialmente a las explotaciones

industriales de determinadas regiones. Para hacer posible a los establecimientos de seguridad social checos los pagos a los habitantes del territorio sudete, se ha verificado uno de los primeros contactos entre el ministerio de Trabajo del Reich y el ministerio de Beneficencia pública de Checoslovaquia. Las conversaciones tuvieron resultados positivos y permitirán poner en marcha los trenes y realizar la entrega de las instalaciones ferroviarias.

Según las negociaciones entre los ministerios de Comunicaciones de las dos naciones con motivo de comenzar los servicios de Correos entre Alemania y Checoslovaquia.

Un manifiesto de Konrad Heinlein

Konrad Heinlein, encargado de los asuntos económicos como comisario del Reich en el territorio sudete, ha publicado un manifiesto en el que solicita le sean notificados los daños causados por los checos desde el día 20 de Septiembre.

Crónica de Nueva York

La nota de Washington a Roma. Nueva York, 10 (mañana).—En el departamento de Estado se espera la respuesta del Gobierno italiano a la nota enviada ayer en relación con las decisiones relativas a los hebreos-americanos. La nota fué entregada al conde Ciano por el embajador de Washington en Roma.

El número de judíos americanos afectados por los decretos del Gobierno italiano es de unos doscientos.

La protesta es casi idéntica a la enviada en Mayo del año pasado al Gobierno alemán por el mismo motivo. En aquella ocasión, el Gobierno nazi dió satisfacción al Gobierno yanqui, haciendo ciertas concesiones a los hebreos que comprobaba su nacionalidad norteamericana.

A propósito de las decisiones del Gobierno italiano, los círculos extremistas y judíos amenazan con declarar el boicot a Italia en los Estados Unidos.

Además, un grupo de escritores germano-norteamericanos de tendencia bolchevique, han organizado una campaña de propaganda antinazi en

los Estados Unidos para contrarrestar la que, según ese grupo, realizan de sus ideas los alemanes residentes en Norteamérica.

El primer cargamento de productos norteamericanos para España

Salió el primer cargamento norteamericano con dirección a España. El presidente de la Cruz Roja yanqui anunció hoy que 60.000 barriles de harina han sido cargados en un vapor de la comisión marítima federal que se dirige a un puerto francés donde el cargamento será transbordado para las fronteras roja y nacional.

El presidente de la Cruz Roja tiene en proyecto el envío de más auxilios a las dos partes, en Noviembre y Diciembre. Según cálculos de dicho personaje, los 60.000 barriles durarán unos noventa días a 95.000 familias españolas.

Según otras informaciones, el cargamento consta de 27.300 sacos de harina y 250 cajas de jabón, con un peso total de 1.735 toneladas.

A propósito de este envío, hablan algunos periódicos de la necesidad de socorrer a las víctimas de la guerra en España, y lo hacen en términos como si en la España Nacional hubiese, mas que sufrir los horrores del hambre como en la zona roja. Es sabido que en la España de Franco se vive en la abundancia pero no por ello dejará de ser agradecido el gesto de la Cruz Roja por su significación.

El viaje de los Reyes de Inglaterra al Canadá

Los Reyes de Inglaterra, por invitación del primer ministro del Canadá, visitarán aquel país el año próximo. El viaje lo harán Sus Majestades a principio de verano, y permanecerán en el Canadá por espacio de tres semanas.

Desde que Jorge VI subió al Trono, esta será la primera visita que hará a una parte no europea de su Imperio.

Aunque el anuncio oficial del viaje que se proyecta no cita los Estados Unidos, se especula acerca de la probabilidad de que los Reyes, de Inglaterra visiten la Exposición Mundial 1939 en Nueva York. En vista de la situación internacional, no sería extraño que tal visita se realizase, lo que apretaría más los lazos entre Estados Unidos y la Gran Bretaña.

Los motores desarrollarán 250.000 caballos de fuerza. La rivalidad para mejorar los servicios marítimos entre Europa y América.

La rivalidad entre las potencias para mejorar sus líneas de vapores en el Atlántico, se pone de manifiesto al anunciarse que la Transatlántica francesa tiene en proyecto la construcción de un supertrasatlántico, mayor y más ligero que el «Nomandie», capaz de hacer la travesía en cuatro días.

La noticia ha sido dada a la publicación por el representante general de dicha compañía en Nueva York. El navío podrá entrar en servicio en 1941. Su velocidad será de 34 a 36 nudos y será capaz para 600 pasajeros de tercera, 600 de turismo y 750 de primera.

FRANCISCO AGUADO PEREZ Soldado del Regimiento de Infantería de Toledo Dió su vida heroicamente por Dios y por España a los 20 años de edad R. I. P. Su resignado padre don José Aguado Marugán, madre política doña Concepción Velasco; hermanos Teresa, Araceli y Antonio Aguado Pérez; abuela materna doña Teresa García; tíos, primos y demás familia, Participan a sus amistades tan irreparable pérdida y les agradecerán la asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará en Etreros (Segovia) el día 13 del actual, a las nueve de la mañana

TODOS LOS SEGOVIANOS DEBERAN CONTRIBUIR A LA PATRIOTICA OBRA «LECTURAS PARA EL SOLDADO», ENVIANDO LIBROS CON DESTINO A NUESTROS HERIDOS Y COMBATIENTES. ES SEGURO QUE SEGOVIA EN PLENO RESPONDERA A ESTA PETICION QUE SE HACE EN NOMBRE DE LOS SOLDADOS DE ESPAÑA Y, POR TANTO, LOS DONATIVOS DE LIBROS SERAN MUY NUMEROSOS. ENVIALOS A LA BIBLIOTECA PUBLICA, EX IGLESIA DE SAN QUIRCE

D. Manuel Martínez de Pisón y Moreno Teniente de Infantería de la 1.ª Centuria de la 4.ª bandera de Castilla, Camisa Vieja de F. E. T. y de las J. O. N.-S. Condecorado con la medalla de María Cristina Murió por Dios y por España, como consecuencia de herida sufrida en el frente de operaciones a los 19 años de edad R. I. P. Sus desconsolados padres don Manuel Martínez de Pisón y Nebot y doña Isabel Moreno Ossorio; hermana Isabel; abuela doña María Nebot y Layus; tíos, primos y demás parientes, Ruegan a sus amigos le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará en la iglesia parroquial de San Miguel, el día 11 del actual, a las diez de la mañana.

Ha entrado en España el secretario del Comité de no intervención

«RUSIA VENCIDA»

Por qué ciertas potencias querían atraerse a la España republicana

CRONICA DE GUERRA

La influencia de los panecillos y del tabaco en las líneas rojas

Cronica de Julio Ramos, enviado especial de la Agencia Faro en el frente del Ebro.

Frente de Cataluña.—A fuerza de recorrer estos caminos ásperos y duros, voy encariñándome con ellos, y es que tan inhospitalarios y agresivos fueron los de Teruel, que al principio nos parecieron inhabitables, y luego, cuando el triunfo estalló, rotundo y avasallador, las propias pistas intrahabituables que habían servido tantas veces para machacarnos los huesos, comenzaron a parecerse senderos de flores.

Hasta las proximidades de Gandesa osó llegar la amenaza de los rojos, que ya no pudieron jamás acercarse al bello pueblo y lo maltrataron cuanto se les permitió con la artillería extranjera que, para la abertura roja, trajeron del otro lado de los Pirineos. Aquella artillería y los secucaces que con el título de técnicos vinieron para dispararla, hace muchas jornadas que tuvieron que retroceder apresuradamente. Este fracaso ha costado ríos de sangre y el espantoso descalabro sufrido, con la convicción de la impotencia en esta como en todas las bélicas empresas que iniciaron en la guerra.

La guerra está muy lejos y ya ha pasado por sendas y caminos que aún tienen agujeros como tremendos embudos y por los que, sin embargo, han vuelto enteramente la paz y la calma, compañeras siempre de los soldados del Caudillo.

Buen sol en las alturas y magnífico espíritu en las tropas que siguen avanzando para dominar las posiciones que los rojos defienden con tanto tesón. La nota que registra el día es pintoresca y, también he de decirlo, halagüeña para el Generalísimo cuando dispuso que en su fecha solemne no se olvidara de los que sufren al otro lado de las trincheras. He visto las nuevas posiciones alcanzadas y he contemplado los bultos inertes que decoran los alrededores de esas alturas y que son los restos de los pobres milicianos sacrificados a la tarea estúpida, estéril y trágica de los contraataques, siempre fallidos y siempre sangrientos. Luego, en este mismo lugar y en otro pueblo a retaguardia, he presenciado el desfile de los últimos pri-

soneros: son más del centenar allí y pasan de trescientos en este lugar. Casi todos catalanes y casi todos rozando en el último límite de las posibilidades de resistencia física, sobre todo por el desfallecimiento que ahora es hambre con todo su negro cortejo. Un hombre de treinta y ocho años, que no tuvo más remedio que enrolarse para comer, me dice con entusiasmo que casi es fervor: «Mire, esto que han hecho con nosotros, de darnos de comer hasta que hemos querido, es cosa increíble. No tiene idea del sufrimiento de allí, donde en el Ejército apenas comemos y nuestras familias en el pueblo se mueren de hambre enteramente. Con la esperanza de enviarles algo, me alisté yo hace tres meses, y sólo he podido mandarles dos paquetes, de los cuales uno solo ha llegado a poder de mis hijos y ni mujer. Pero por mucho que nos dijeran de lo mal que estaban aquí, nadie lo creía, aunque tampoco se suponía que haya tal abundancia. Y, en fin, lo que ha causado un efecto tremendo, es lo del pan en Barcelona y del tabaco en la línea de fuego. De éste nos hemos beneficiado nosotros, a pesar de que el comisario chillaba que al que viera fumar del tabaco «faccioso» le fusilaba. Todo inútil: contra el vicio del fumador no hay quien pueda hacer nada, y a escondidas se hacían los pitillos y por la noche se ponía vigilancia que avisara de la llegada de los canallas. Rápidamente se han establecido turnos y, mientras unos fuman, los otros espían los pasos de los jefes, y si hubiera algún delator, lo pagaría con la vida. Estad seguro; esto del tabaco ha sido una cosa muy seria y ha convencido allí de que, efectivamente, los «facciosos» no carecen de nada. Ahora sí que veréis cómo se pasan muchísimos todos los días».

La artillería ha concentrado sus fuegos sobre una de las posiciones rojas que parecían mejor defendidas, y cuando luego han pasado los pilotos por encima de ellas, el castigo ha sido decisivo. Más tarde se ha dado la orden de asalto y los rojos no han podido resistir la impetuosa del alarde de nuestros infantes, y la mayoría de los milicianos se han entregado. Y estos episodios se han repetido durante el día, que ha sido magnífico de tiempo y de frutos victoriosos...

Los húngaros han comenzado la ocupación del territorio de su minoría en Checoeslovaquia

Hoy concluye la ocupación del territorio sudete por las tropas alemanas. Italia ha iniciado la desmovilización

Comienza una era desastrosa para el comunismo en Europa

¿SERA DISUELTO EL PARTIDO COMUNISTA CHECO?

Varsovia, 10.—Un periódico oficioso anuncia que los círculos checos bien informados dicen que el Gobierno está dispuesto a decretar la disolución del partido comunista en el territorio de Checoeslovaquia.

¿DONDE ESTA RUSIA?

Bucarest, 10.—Un periódico rumano pregunta en su artículo editorial: «¿Dónde está Rusia?» En la conferencia de Munich no estuvo presente y hoy sus generales son pasados por las armas, mientras el país está roído por la descomposición.

UN MITIN COMUNISTA EN FRANCIA SE CONVIERTE EN UNA MANIFESTACION PATRIOTICA

París, 10.—El secretario general del partido comunista, Thorez, pronunció ayer un discurso en el que atacó violentamente los acuerdos de Munich. La concurrencia al mitin cantó a coro «La Marsellesa», interrumpiendo al orador, que no pudo continuar hablando.

He aquí cómo un mitin «comunista» se transformó en una manifestación anticomunista y patriótica.

Los legionarios ingleses

Londres, 10.—Hoy ha marchado a Praga una parte de los legionarios ingleses encargados de mantener el orden durante la celebración del plebiscito.

El grueso de los legionarios irán a Checoeslovaquia por mar y por tierra, y en Praga serán distribuidos en diversas zonas.

Hoy se está ocupando el último sector

Berlín, 10.—El alto mando del Ejército, en un comunicado de ayer, dice que las tropas continúan ocupando el territorio sudete según las reglas fijadas para el día 9. Las más importantes del centro minero del Norte de Bohemia han sido ocupadas, acogiéndose aquí como en todas partes, con gran entusiasmo a las fuerzas de ocupación.

Berlín, 10.—El alto mando del Ejército alemán de ocupación comunica que las tropas se han puesto hoy en marcha para ocupar el último de los sectores del territorio alemán de los sudetes fijado por la Comisión internacional.

Acuerdo húngaro-checo

París, 10 (madrugada).—Las negociaciones checo-húngaras para la anexión del territorio húngaro en los Sudetes ha reanudado en Francia, donde se ha puesto de manifiesto que los comunistas no tienen influencia sobre el Gobierno, ni siquiera sobre las masas.

Así, pues, en el curso de estos dos años, Moscú ha sufrido una derrota que se puede llamar franco-española, porque Dimitroff ligaba los destinos de los dos países, maniobra que tenía que ser simultánea en Europa y África para coger por la espalda a los Estados totalitarios. Un plan magistralmente pensado, pero la ejecución no correspondió a lo que esperaba un Estado mayor demasiado lejano e ignorante de la reacción de España en particular, y del Occidente en general.

EL GOBIERNO ESLOVACO CONTRA LOS COMUNISTAS

Presburgo, 10.—La población ha tributado un caluroso recibimiento al primer Gobierno eslovaco, que ha entrado en la ciudad entre aclamaciones de la multitud.

La oficina de Prensa checa declara que los ministros eslovacos han prohibido toda actuación del partido comunista, así como la circulación de los periódicos de ese carácter.

LA DEFUNCION DEL FRENTE POPULAR FRANCES

París, 10.—Las habituales manifestaciones francesas del domingo se distinguieron en casi todas las provincias por una petición unánime de disolución de las asambleas legislativas, expresando la necesidad de que el país realice un esfuerzo para encontrar una nueva organización que le salve de la presente situación.

La Federación radical ha votado un orden del día que constituye el acta oficial de la defunción del Frente Popular. Dice que en vista de que los diputados comunistas, por propia iniciativa se excluyeron de la mayoría gubernamental, se tome acta de que la formación del Frente Popular ha dejado de existir.

Italia desmoviliza

Roma, 9.—A partir del día 12 se rán licenciadas las clases del Ejército de los años 1910 a 1912, recientemente movilizadas, así como tres Divisiones de fuerzas alpinas y varias de

«Camisas Negras», que habían sido llamadas a servicio activo.

Las tropas polacas siguen la ocupación

París, 10 (madrugada).—Las tropas polacas han ocupado ayer territorios que no debían ser ocupados hasta el martes. El coronel Beck, ministro de Negocios Extranjeros, llegó para girar una visita de inspección.

Disolución del Cuerpo franco sudete

París, 10 (madrugada).—Konrad Heinlein ha publicado esta noche una proclama, en calidad de comisario del Reich para los territorios sudetes, anunciando la disolución del Cuerpo franco. Konrad Heinlein ha encargado a su lugarteniente la ejecución de ese Decreto.

Las tropas húngaras ocupan parte del territorio de su minoría

Budapest, 10.—Se sabe que las tropas de Hungría ocuparon a las veintuna horas de ayer una zona en el territorio de la minoría húngara, con lo que tiene el control del ferrocarril principal entre Checoeslovaquia y Hungría.

Italia desmoviliza

Roma, 9.—A partir del día 12 se rán licenciadas las clases del Ejército de los años 1910 a 1912, recientemente movilizadas, así como tres Divisiones de fuerzas alpinas y varias de

TEATRO CERVANTES

Miércoles 12.—Tres secciones: cuatro y media, siete y media y diez y media
Jueves, 13.—Dos secciones: siete y media y diez y media

El mayor acontecimiento cinematográfico del año
Ufilms presenta

EL BARBERO DE SEVILLA

Producción Hispano Film Produktion de Berlín

Director..... Benito Perojo
Música..... Rossini y Mostazo
Diálogo..... Antonio Quintero

REPARTO

Bartolo.....	Miguel Ligeró
Florista Gitana.....	Estrellita Castro
Conde de Almaviva.....	Fernando de Granada
Rosina.....	Raquel Rodrigo
Figaro.....	Roberto Rey
Susana.....	Tina Gascó
Coronel.....	Pedro Fernández Cuenca
Sargento.....	Joaquín Noé de la Peña
Basilio.....	Alberto Romea
Notario.....	Joaquín Reig
Tabernero.....	Pedro Barreto
Cochero.....	Anselmo Fernández
Secretario.....	Manuel Collado
Policia.....	Escandell

Las localidades se empezarán a despachar desde mañana martes a las tres y media de la tarde

NOTA.—El jueves, día 13, se dará a las cuatro de la tarde una sección especial para heridos de guerra y soldados.

La actitud del Generalísimo según los círculos londinenses

En Londres se cree que Mr. Hemming llegará a un acuerdo con Burgos

París, 10.—El secretario de la comisión del pacto de no intervención, Mr. Hemming, pasó esta mañana la frontera hispano-francesa, acompañado de doce personas, entre consejeros e intérpretes. En los círculos parisinos se tiene la impresión de que el Generalísimo Franco insistirá en que la retirada de voluntarios coincida con el reconocimiento de la beligerancia por parte de todos los países pactantes en Londres, y que se establezca estrecha vigilancia en las fronteras y costas de dominio rojo.

En Londres se tiene la impresión de que Mr. Hemming llegará a un acuerdo con Burgos a causa de la buena disposición de ánimo del Gobierno nacional.

MR. HEMMING EN SAN SEBASTIAN

San Sebastián, 10.—Esta mañana llegó Mr. Hemming, acompañado por el diplomático español don Alfonso Merry del Val, que salió a la frontera a recibirle. Después de visitar la exposición de guerra y de almorzar, partió en dirección a Burgos con su séquito.

Burgos, 10.—Mr. Hemming llegará a última hora de la tarde. Se hospedará en el hotel Condestable, donde tiene preparadas gran número de habitaciones.

EL EMBAJADOR ROJO VISITA A BONNET

París, 10.—Esta mañana visitó a M. Bonnet el embajador rojo Marcelino Pascua. La entrevista fué breve. Se desconocen los asuntos tratados.

EL EMBAJADOR ALEMAN EN LONDRES

Londres, 10.—El embajador alemán, que llegó a Londres el sábado, estuvo en el Foreign Office esta mañana, donde conferenció extensamente con lord Halifax.

OTRAS INFORMACIONES

Mañana, un importante Consejo en París

París, 10.—Se anuncia para mañana, a las diez, un Consejo de ministros en el Elíseo, que presidirá Albert Lebrun. Se pondrán a la firma del jefe del Estado algunos decretos leyes sobre materias económicas y financieras y otras que se refieren a importantes asuntos. Daladier pondrá al corriente a sus compañeros de Gobierno de las conversaciones que sostuvo el sábado con León Blum y Lluhó sobre política general y leyes sociales. En dicho Consejo se nombrará embajador de Roma.

Modificación del Gabinete yugoslavo

Belgrado, 10.—Ante la proximidad de las elecciones generales, el jefe del Gobierno señor Stojadinovich ha decidido modificar el Gabinete. Se cree que esta noche será conocida la fecha de las elecciones.

Tren rojo con tropas y material, destruido

Se sabe que el sábado, a las veinte horas, un avión nacional destruyó un tren no lejos de San Vicente de Caldera. Se trataba de un convoy repleto de tropas y de material destinado a los frentes de combate. El aparato, que volaba a escasa altura, dejó caer algunas bombas sobre la máquina, hasta conseguir separar ésta del resto del convoy, produciéndose el descarrilamiento. Las últimas noticias señalan que el número de muertos es de 182, ascendiendo a 450 el de los heridos.

La situación en Palestina

¿Será declarado el estado de guerra?

Londres, 10.—Con relación al envío de 5.000 hombres a Palestina, se considera que existe por parte del Gobierno la intención de restablecer el orden en forma enérgica.

«Daily Telegraph» cree saber que se abandonará el proyecto de división del territorio y que será declarado el estado de guerra en toda Palestina.

Para no adelantar las elecciones en Inglaterra

Una conferencia de jefes de partido
Londres, 10.—«Daily Express» dice que es casi seguro que antes de fin de año se celebre una conferencia de jefes de partidos políticos con objeto de no adelantar las elecciones. Así se llegará a la formación de un Consejo de Estado recomendado reiteradamente por cierto número de personajes.

Las tropas japonesas se acercan a Han-Keu

La ciudad está cercada casi por completo

Shanghai, 10.—Los últimos informes del frente de batalla dan cuenta de que las tropas japonesas se acercan rápidamente a Han-Keu, que tienen cercada casi por completo.

En estos días las tropas niponas han intensificado la ofensiva.

De fuente japonesa se informa que una avanzada ha tomado la línea férrea Peiping Haneku por la parte Norte, y se espera que las fuerzas del Sur se unan con aquéllas para cercar por completo la ciudad.

Los chinos desmienten las informaciones japonesas, pero confiesan que las tropas niponas están cerca y que se hallan cortadas las comunicaciones.

El ministro del Interior en San Sebastián

San Sebastián, 10.—Ayer llegó el excelentísimo señor ministro del Interior, que fué recibido en el Gobierno civil por las autoridades.

El señor Serrano Súñer, después de saludar a las autoridades, se retiró a descansar.

OCHO AVIONES ROJOS DERRIBADOS

En tierra no hubo el sábado novedad

PARTE OFICIAL DE GUERRA

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos. ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En combate aéreo han sido derribados al enemigo hoy, en el sector del Ebro, seis aparatos Boeing y dos Curtiss. Salamanca, 8 de Octubre de 1938. Tercer Año Triunfal.

DIA 8 DE OCTUBRE DE 1938

Sesión de la Comunidad de la ciudad y Tierra de Segovia

Esta mañana, en las Casas Consistoriales, ha celebrado sesión la Comunidad de la Ciudad y Tierra de Segovia. Presidió el alcalde, señor Reguera, y asistieron la casi totalidad de los señores sesmeros.

Notas de Hacienda

Señalamiento de pagos El ilustrísimo señor delegado se ha servido señalar el pago de los siguientes libramientos: Don L. Gómez, don J. Toledano, don A. Martínez, Klein (S. A.), Esperanza (S. A.), Defensa Antigas (S. A.), Ayuntamiento de Samboal, don V. Gómez, don A. Herranz, don L. Plaza, don T. Ramos, don T. Bartolomé, don C. Bartolomé, don E. Bernardos, don L. Herranz, don L. Gómez, don T. Ballesteros, don D. Alvarez, don F. Gómez, don S. García, don A. Escorial, don J. Carretero, don M. Fraile, señor viuda de don A. Renedo, don G. López, don A. Bravo, don F. Blay.

AVISO

Desde mañana, día 11, el coche de línea que hace el servicio de viajeros de Segovia a San Rafael, tendrá su salida a las 15 horas en vez de las 16.

Cristal liso e impreso Cristoll para autos Lámparas «Metal» Vicente Alcón Juan Bravo, 4

SE TRASPASA en venta o en renta, fábrica de harinas sistema Bühler, capacidad 10.000 kilogramos, con central hidroeléctrica Para tratar, dirigirse a Bienvenido Alvarez Matesanz de Cuéllar

Puerta y verjas de hierro Para informes Gregorio Callejo Herrería Plaza del Socorro

PASTA PROFIDEN El dentífrico moderno PERFUMERIA VELASCO Isabel la Católica, 2 Teléfono 260

D. VIDAECHA Médico-oculista Calle Colón, 2, segundo Consulta de once a dos

VITACACAO Reconstituyente a base de nuez de kola, glicerosfato y cacao, harinas y azucar Laboratorios MONTANER Zaragoza Representante para Segovia M. PUEYO ALASTRUEY Plaza Santa Eulalia, 10, principal

Se compra carne de cerdo para la elaboración de embutidos JOSE MENDOZA Cantimpalos

Cruces del Mérito Militar Medallas de Sufrimientos por la Patria. Medallas para Emfermeras de la Cruz Roja. Escudos de Flechas Negras y Flechas Azules. Escudo del Ejército de Castilla. Escudo del Ejército de Aragón y del Ejército Marroquí. Emblemas y emblemas en Miniatura de todas clases. Bustos y Efigies de Franco, José Antonio, Mola y Dux. Exposición y venta permanente. Centro General de Representaciones. Perocota, 1, segundo. Teléfono 292. Grandes descuentos a Comerciantes y Revendedores

FINO COQUINERO Amontillado finísimo Osborne

La trágica explicación de los esfuerzos rojos

Crónica de Julio Ramos, enviado especial de la Agencia Faro. Frente de Cataluña.—Cuando nuestros soldados se han apoderado de la loma que sus jefes señalaron, como la situación del enemigo se hacía insostenible, la reacción inmediata fué violenta y particularmente agresiva. No era fácilmente explicable el afán de los rojos de acercarse a las posiciones que acababan de perder porque en cada embestida sufrían nuevas y constantes pérdidas. Pero en cada empujón, también es cierto que veinte o treinta hombres llegaban casi al borde de los parapetos y allí gritaban: «No tirad más. Nos entregamos. ¡Arriba España!» Y arriesgándolo todo, porque detrás de ello seguía un fuego endiablado, saltaban las defensas y unos caían heridos en el momento supremo, mientras otros extenuados, pero ilesos, se mostraban entusiasmados por haber salvado la vida y haber llegado a las posiciones españolas. La explicación de la descabellada e inútil reacción la dió uno de los más despiertos, un muchacho que se ex-

presó así: «Cuando habéis lanzado vuestro ataque contra esta posición, acababa de decir el comisario que ya no podía perderse ninguna posición, más, porque en ella iba la seguridad de toda la cabeza de puente del valle del Ebro. Nos dijo no sé cuantas cosas del valor, de la democracia y de los extranjeros que combatían a vuestro lado y que querían robarnos todo el territorio. Pero comprendió que nadie le hacía caso y concluyó furioso advirtiéndonos que si vosotros intentabais algún nuevo ataque, era menester resistir a toda costa o morir; y todas las posiciones; que estuvieran cerca de la atacada tenían la obligación de lanzarse al contraataque inmediato, sin previa orden ni preparación. Lo indispensable es que los «facciosos» no tuvierais instante de reposo. El iba a comunicarlo así a todas las posiciones de la línea y quien no cumpliera lo mandado sería «sancionado» sin tardanza. Y como ya sabíamos lo que esto significa, desarrollamos vuestro ataque contraatacamos con la rabia que da el saber que no podíamos retroceder porque nos asan y que no podíamos adelantar porque

vuestras máquinas lo impiden. Por eso la solución única es esta de llegar aquí a pesa: del terrible fuego y lanzarse a vuestras trincheras con la esperanza de conservar la vida. Los que han retrocedido ya estarán muertos y los que no tuvieron suerte en el camino yacen por ahí heridos. En nombre de todos ellos os pido que cuando sea de noche hagamos una descubierta para tratar de salvar a algunos. Yo os acompañaré...» Los soldados que han continuado progresando y maniobrando diestramente para envolver al enemigo, han experimentado súbitamente una sorpresa que nadie esperaba porque nadie sabía exactamente su posición excepto el mando, cuyas órdenes se han cumplido al correr de esta operación con terminante seguridad. La sorpresa ha sido al llegar a lo alto de una pequeña loma tras de la que los celajes parecían ocultar nuevas alturas, advertir cómo en el fondo del escenario y a lo lejos pero no tanto que el cristal no relucía como un vidrio deslustrado, marchaba sin prisa, pero con abundancia, una corriente líquida que

no podía ser más que la lengua fluida del cauce tan discutido en estos meses porque él está cancelando, trágicamente para los rojos, nada menos que la propia guerra. Y al ver cómo el curso del Ebro mansamente corría a nuestros pies, los soldados se han alborozado y los jefes han participado del contento. Aunque algunos de éstos han añadido en seguida: «tranquilidad, muchachos. Todavía queda mucho que hacer y aún los enemigos no se han dado plenamente por vencidos. Señal de que todavía quieren que su desastre sea mayor. Lo conseguiremos ellos porque lo lograrán nuestras armas hasta batirlos por entero. ¡Arriba España!» Luego, todavía el avance ha prosseguido ganando en profundidad notablemente y alcanzando posiciones esenciales de los rojos de las que nadie ni nada ha conmovido ya a nuestros soldados, a pesar de las duras reacciones que va teniendo suficiente explicadas, porque habían derrochado gran caudal de sangre en todos los intentos. Y la guerra y la batalla han seguido con la victoria que se amplía.

Normas para la organización del Servicio Obligatorio del Trabajo Forestal

Burgos.—Por el ministro de Agricultura y secretario general de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., como complemento de la reciente Orden sobre movilización de los afiliados para la repoblación forestal, se han dictado las siguientes normas:

- Fin de la movilización 1.º Identificar a todos los españoles, sin distinción de clases, en la magna tarea de establecer lazos de unión por medio del trabajo, realizada en común y en hermandad, llevada hasta prestar ayuda a los pueblos más humildes y de menores recursos económicos. 2.º Reconstruir e intensificar el poder colectivo de nuestro suelo iniciando la reconstrucción, principalmente de nuestras haciendas municipales, por medio de la repoblación forestal de aquellos terrenos que no son susceptibles a causa de su escasa fertilidad de otra producción más remuneradora, protegiendo y defendiendo a la vez las cosechas de nuestras vegas, contra los aterramientos producidos por los materiales que descienden de nuestras despobladas montañas. 3.º Educar y enseñar al pueblo a respetar el arbolado consiguiendo, mediante la ejecución de los trabajos, la formación práctica de buenos capataces de repoblación que permita acometer decididamente la reconstrucción de nuestra gran riqueza forestal. 4.º Inculcar con la práctica del mando y la obediencia los principios de jerarquía y disciplina entre todos los militantes de la Organización. 5.º Los trabajos concretos a realizar por el Servicio Obligatorio del Trabajo Forestal serán fundamentalmente los de plantación de árboles, pudiéndose también realizar los de mejora de pastizales naturales.

nes han de prestarlo no tienen en general entrenamiento para ello. Inspeccionará por sí o por los delegados que designe el desarrollo de los trabajos, remitiendo antes del primero de Mayo a esta Secretaría general un resumen de lo que se haya realizado en cada pueblo durante la campaña, con una breve Memoria general de todo lo ejecutado y su juicio sobre la forma defectuosa o no con que ha funcionado el Servicio.

- 10. Cuando en los trabajos de un pueblo se necesitase emplear mayor número de participantes de los que en aquél existan, el jefe provincial dispondrá la movilización del número de afiliados de otros pueblos en los que no se realicen trabajos o, realizándose, hubiese excedente de aquéllos, para que acudan en auxilio del necesitado, debiéndoseles proporcionar los medios de transporte necesarios. 11. El jefe local de Falange Española Tradicionalista, de acuerdo con el representante del Distrito Forestal, organizará los trabajos, distribuyendo los participantes en él por cuadrillas de doce a veinte, nombrando los capataces que han de estar al frente de cada una de ellas; dispondrá lo necesario para el traslado del personal y transporte de plantas y materiales, si fuere preciso; señalará las jornadas de trabajo, organizará las conferencias que hayan de darse y cuidará de modo especial de la disciplina de todo lo referente a asistencia, puntualidad y rendimiento del trabajo. 12. El jefe local señalará la fecha de comienzo de los trabajos y de interrupción de los mismos, sea por las necesidades de las faenas agrícolas, que en ningún caso deben ser entorpecidas o las malas condiciones climatológicas o de cualquier otra naturaleza. Remitirá al jefe provincial una relación detallada de todo lo realizado durante la campaña de los trabajos y del comportamiento del personal para las determinaciones que crea procedentes adoptar y para la redacción por dicho jefe provincial del Reglamento. 13. El ingeniero-jefe de Montes, de acuerdo con el jefe provincial de Falange Española Tradicionalista, determinará los terrenos en que haya de acometerse su repoblación forestal en cada pueblo o—en el caso de que ambos jefes, a propuesta del local de la Falange Española Tradicionalista lo estimare debidamente justificado—la mejora de los pastizales naturales del pueblo. 14. La Jefatura provincial de Montes hará la elección de las especies que hayan de emplearse, proporcionando las plantas o semillas necesarias si dispone de ellas; dictará las medidas de carácter técnico que crea pertinentes para el éxito de los trabajos y designará el personal que los dirija en las localidades en que se realicen. 15. De acuerdo con el jefe del Distrito Forestal, el jefe provincial fijará el rendimiento mínimo de trabajo, teniendo en cuenta que quie-

sumen a que se refiere la Norma 9 precedente.

- 16. Tienen el deber de trabajar personalmente los afiliados de diecisiete a cincuenta años. Los comprendidos entre los cuarenta y los cincuenta años podrán elegir entre trabajar para sí, prestar los medios necesarios para transporte o satisfacer el importe de los jornales corrientes en la localidad por día de trabajo sustituido. 17. Quedan exceptuados de la disposición anterior los imposibilitados físicamente, las autoridades civiles y los sacerdotes, así como los que se hallen en filas. 18. Los que por sus profesiones habituales puedan perder su aptitud especial con el empleo del esfuerzo corporal, podrán redimirse de la prestación personal en las mismas condiciones que para los mayores de cuarenta años fija la norma 16. 19. Se procurará dar ocupación a los afiliados según sus aptitudes físicas en los cargos de obreros o capataces. 20. En el caso de no ser necesarios todos los afiliados se establecerá turno de preferencia en el trabajo comenzando por los que gocen de mejor posición social. 21. Los afiliados de menos de diecisiete años, prodigarán en la época oportuna a las plantaciones, los cuidados y riegos convenientes para la vida y favorable desarrollo de los árboles. 22. A la «Ficha Nacional» de cada afiliado se le adosará otra ficha especial del servicio Obligatorio del Trabajo Forestal, en la que se marcará—siguiendo las instrucciones de la circular explicativa del funcionamiento del Servicio—los días que ha trabajado cada afiliado, anotando en la «Ficha Nacional» las faltas o méritos especiales de cada afiliado. 23. El tiempo máximo que trabajará cada afiliado será el de cinco días. 24. En el Servicio Obligatorio del Trabajo se respetarán el descanso de los domingos y días festivos. Personal 25. Para la ejecución de los trabajos se utilizarán las herramientas que existan disponibles en los Centros Forestales del Estado, completándolas con las que presten los afiliados. Inversión de los recursos económicos 26. La cantidad recaudada por sustitución de la prestación personal se invertirá en sufragar los gastos de jornales y obreros que sea preciso emplear para completar los trabajos preparatorios de repoblación o para la plantación que habrá de ser realizada por los más aptos, y los que ocasione la adquisición de material de cerramiento, el terreno, cuando sea necesario, los traslados del personal y el transporte de plantas, semillas y material. 27. Los jornales que se abonarán para los trabajos a que se refiere la norma anterior, serán los corrientes en la localidad en la época en que se empleen, dando colocación preferente a los obreros que tengan exclusivamente el carácter de jornaleros y en primer término a los en paro forzoso.

El Gran Consejo Fascista, en su última reunión, examinó la cuestión internacional

Roma.—El Gran Consejo Fascista celebró ayer noche su última reunión, examinando en ella detalladamente la situación internacional. El Conde Ciano hizo una detallada exposición de las relaciones de Italia con los demás países y las conversaciones sostenidas estos últimos días con el embajador británico. El jefe de la diplomacia italiana dedicó un caluroso saludo a los legionarios italianos que van a ser repatriados de España después de dieciocho meses de lucha en defensa de la civilización y de la idea fascista. En esos dieciocho meses—añadió el conde Ciano—los legionarios italianos han demostrado su valor, su abnegación y su patriotismo. Después del informe del conde Ciano al Consejo Fascista, que ha durado más de dos horas, sobre los acontecimientos internacionales, y que según el comunicado oficial fué subrayado en varios puntos por Mussolini, el Gran Consejo Fascista votó la siguiente orden del día: «Después de haber tomado conocimiento de lo expuesto por el conde Ciano, fiel director de la política exterior fascista, basada en el eje italoalemán, el Gran Consejo Fascista aprueba por completo dicha política, que ha sido coronada por la intervención del Duce con ocasión del encuentro de Munich y cuyo eco se ha esparcido por Europa y por el mundo entero.» El Gran Consejo Fascista no se reunirá ya hasta el martes, 18.—FARO.

El conde Ciano dedicó un saludo a los legionarios que van a ser repatriados de España

Roma.—El Gran Consejo Fascista celebró ayer noche su última reunión, examinando en ella detalladamente la situación internacional. El Conde Ciano hizo una detallada exposición de las relaciones de Italia con los demás países y las conversaciones sostenidas estos últimos días con el embajador británico. El jefe de la diplomacia italiana dedicó un caluroso saludo a los legionarios italianos que van a ser repatriados de España después de dieciocho meses de lucha en defensa de la civilización y de la idea fascista. En esos dieciocho meses—añadió el conde Ciano—los legionarios italianos han demostrado su valor, su abnegación y su patriotismo. Después del informe del conde Ciano al Consejo Fascista, que ha durado más de dos horas, sobre los acontecimientos internacionales, y que según el comunicado oficial fué subrayado en varios puntos por Mussolini, el Gran Consejo Fascista votó la siguiente orden del día: «Después de haber tomado conocimiento de lo expuesto por el conde Ciano, fiel director de la política exterior fascista, basada en el eje italoalemán, el Gran Consejo Fascista aprueba por completo dicha política, que ha sido coronada por la intervención del Duce con ocasión del encuentro de Munich y cuyo eco se ha esparcido por Europa y por el mundo entero.» El Gran Consejo Fascista no se reunirá ya hasta el martes, 18.—FARO.

Conferencias

28. Las cantidades que están destinadas a abonar los dueños de parcelas particulares que hayan sido tomadas por el Servicio del Trabajo Forestal... serán destinadas a la población hecha a jornal en terrenos propios del pueblo, o a obras de auxilio Social u otras análogas de carácter general de la Falange Española Tradicionalista. 29. Siempre que se trate de operaciones efectuadas en terrenos de los mismos pueblos se podrán incluir en ellas cualquiera otra clase de cursos económicos que se pudieran habilitar o percibir el pueblo en tal fin.

Instrucciones

30. Los maestros de Instrucción primaria afiliados o las personas que teniendo capacidad suficiente ofrezcan para ello, darán a los trabajadores y a los «flechas» en unos días de trabajo, conferencias sobre temas forestales, tratando especialmente de la necesidad e importancia de la repoblación forestal en sus diversos aspectos patrióticos, económicos y sociales.

Saludo a Franco: Arriba España

Perdida de un portabilletes

Se necesita para molinero se necesita para vender seis novillas suizas preñadas y novillo de catorce meses para semental. Para tratar, Manuel Fuentes, en Cantimpalos.

Se ofrece

Se necesita una cocinera de día y cinco a cuatro años y una joven para servir a la Razón, bar «La Segoviana», San Rafael.

Vacante

Se halla la guardería ganada de vacuno del pueblo de Espirido Los aspirantes al dicho cargo lo solicitarán del Ayuntamiento.

Se arriendan

Se compran altavoz Philia en esta ciudad.

Vaca

Se venden 60 novillas corrientes de cuatro años, otras de tres y una chota. Para tratar, en el Mercado, en Cobos de Segovia.

Se venden

Se venden 60 cabras finas, novillo de tres años a partir, novillo de dos años a partir. Tratar, Bonifacio García, en Matabuena.

COLEGIO PENSIONADO LA FUENCISLA Dirigido por HERMANOS MARISTAS SAN AGUSTIN, 1 TELEFONO, 338 ENSEÑANZA PRIMARIA Y SECUNDARIA COMPLETAS LAS CLASES EMPEZARAN EL 5 DE OCTUBRE I.—En adelante los estudios se cursarán de acuerdo con la nueva Ley de Enseñanza, asistiendo todos los alumnos al Colegio mañana y tarde en vista de su mejor aprovechamiento. III.—Para más detalles, incluso para todo lo referente a matrículas y planes de enseñanza, dirigirse al Hermano Director del Colegio.